

Penjaminan Mutu Prodi PGSD UNIPMA Mengadakan Benchmarking Ke Universitas Ahmad Dahlan Yogyakarta

Rabu, 20 September 2023, 14:31 WIB, Oleh: Taufik Hidayat Eko Yuniyanto, M.Pd.

Dalam rangka meningkatkan pelaksanaan penjaminan mutu program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Universitas PGRI Madiun maka PMPS PGSD melaksanakan benchmarking ke penjaminan mutu program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Universitas Ahmad Dahlan, Yogyakarta, Kamis 6 September 2023. Hal ini perlu dilakukan agar penyelenggaraan penjaminan mutu program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Universitas PGRI Madiun dapat terselenggara dengan perencanaan yang matang dan berkelanjutan. Kegiatan benchmarking ini dilakukan untuk memberikan masukan pandangan dan alternatif bagi penjaminan mutu program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Universitas PGRI Madiun agar mampu mengawal capaian akreditasi sehingga menjadi salah satu Universitas di Indonesia yang memiliki capaian akreditasi Unggul pada tahun 2024. Tujuan utama dari kunjungan benchmarking ini adalah untuk membandingkan praktik dan prosedur penjaminan mutu antara Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar (PGSD) di Universitas PGRI Madiun dengan yang ada di Universitas Ahmad Dahlan. Diharapkan kunjungan ini dapat memberikan wawasan dan rekomendasi untuk peningkatan mutu program studi PGSD di kedua universitas.

Kesimpulan umum dari kegiatan ini adalah: Kunjungan benchmarking ini memberikan wawasan yang berharga bagi Universitas PGRI Madiun dalam upaya meningkatkan mutu program studi PGSD. Diharapkan rekomendasi yang dihasilkan dapat menjadi landasan untuk langkah-langkah perbaikan yang konkrit dan berkelanjutan di masa mendatang.

Berita UNIPMA

1. [SINERGI LINTAS INTERNASIONAL, UNIPMA DAN SNSU BAHAS KESEJAHTERAAN PSIKOLOGIS DAN KESEHATAN MENTAL](#)
2. [UNIPMA LANTIK TIGA WAKIL REKTOR PERIODE 2026-2030, PERKUAT TATA KELOLA MENUJU KAMPUS BERDAMPAK](#)
3. [UNIPMA JALIN INISIASI KERJA SAMA INTERNASIONAL DENGAN SNSU FILIPINA, GAGAS PENINGKATAN KUALITAS AKADEMIK DAN JOINT RESEARCH](#)
4. [UNIPMA JALIN INISIASI KERJASAMA DENGAN RUMAH ATSIRI INDONESIA, GAGAS KOLABORASI DAN JOIN RESEARCH](#)
5. [DR. H. SUPRI WAHYUDI UTOMO, M.PD KEMBALI PIMPIN UNIPMA, TARGETKAN AKREDITASI UNGGUL 2027](#)